

Coordinan: J. M. Ceinos/ E. Fdez.-Pello | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

● Exposición sobre el Prerrománico en el claustro de la Universidad de Oviedo

● Akram Khan Dance Company en el Festival de Danza en el Campoamor

Oviedo

Exposición sobre el Prerrománico. El claustro alto de Laudeo-Centro Cultural de Extensión Universitaria, en la calle San Francisco, acoge desde hoy la muestra "Relieves", que conmemora el 30º aniversario de la inclusión del Prerrománico como Patrimonio Mundial de la Unesco. Puede visitarse hasta el 10 de marzo, de 9.00 a 20.30 horas, de lunes a viernes; y de 9.00 a 13.30 horas los sábados.

Conferencia sobre orfebrería altomedieval. El profesor de Historia del Arte Lorenzo Arias ofrece hoy, a las 19.30 horas, en el Museo Arqueológico, la conferencia "Tesoros y símbolos del reino de Asturias: orfebrería altomedieval" y cierra el ciclo de conferencias que conmemoran el 30º aniversario de la inclusión del prerrománico asturiano en la lista del patrimonio de la Unesco.

Jornadas sobre autónomos. Hoy comienzan las jornadas "Autónomos. Claves para afrontar los riesgos", en el auditorio Príncipe de Felipe. A partir de las 19.00 horas se sucederán las charlas "El céntimo sanitario", de José Fernández Delgado, presidente de la Unión de Transportistas Autónomos Independientes; "Programa de prevención de riesgos penales. Compliance penal", de Jesús Francisco García, abogado, y "El TTIP, la nueva amenaza para autónomos y pymes", con Antonio López Polo, experto en el Tratado de Libre Comercio TTIP. La asistencia requiere inscripción previa en la página web: www.oviedoemprende.es.

Festival de danza. "Akram Khan Dance Company" pone hoy en escena el espectáculo "Kaash", con música de Sawhney y Oswald y coreografía y dirección de Khan, a partir de las 20.00 horas, en el teatro Campoamor.

Concierto de Niti Colsa. La sala Top Ten (calle de la Lila), ofrece hoy, a las 21.00 horas, un concierto de Niti Colsa. La entrada es libre.

"Las veladas de los jueves". Samuel Mañillo interpretará al órgano, dentro de "Las veladas de los jueves" un recital de "Música ibérica", con obras de los siglos XVI a XVIII. Hoy, a las 20.00 horas en la iglesia de Santa María la Real de la Corte. La entrada es libre.

Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA: Feminicidios de género. Hoy, a las 20.00 horas, se presenta en el Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA el informe "Análisis de feminicidios de género en España en el periodo 2000-2015". En el acto intervendrán Ángel Espiella y Miguel Presno, coordinadores del Máster de protección jurídica de personas y grupos vulnerables de la Universidad de Oviedo; María Valvidares, profesora de derecho constitucional y experta en violencia de género, y Javier Fernández Teruelo, profesor de Derecho Penal y autor del texto. El acceso a la sala de actos de la Fundación Cajastur Liberbank (calle Mendizábal), donde se celebra, está abierto a todo el mundo.

Jornadas de Grabado y Edición de Arte. Isidoro Valcárcel Medina ofrece una conferencia a las 19.00 horas en el Museo de Bellas Artes (calle Santa Ana) dentro de las

Jornadas de Grabado y Edición de la Escuela de Arte. En la calle Julián Clavería, continúa la muestra "Estancia", de Nicholas F. Callaway, abierta en el horario lectivo.

"Cuando la ciudad declama", en la librería Santa Teresa. Esther García López presenta hoy, en la librería Santa Teresa (calle Covadonga), el libro "Cuando la ciudad declama" de Francisco Priegue, a las 19.30 horas. El acceso es libre.

Jam Session. El Danny's Jazz (calle La Luna) abre la jam session de esta noche con la cantante holandesa Lara Hoevenaar. La acompañarán Antony Da Cruz y Marco Martínez. A las 23.00 horas.

Conferencia de Antonio Rico. En el café Paraíso, en la calle del mismo nombre, acoge una conferencia de Antonio Rico sobre las letras del pop. Esta tarde a las 20.30 horas. La entrada es libre.

Manuel García Rubio presenta nuevo libro. El Chelsea Café Lounge, en la calle Argüelles, acoge la presentación esta tarde a las 19.30 horas del libro "El mirofajo. Las reglas del juego", de Manuel García Rubio.

Concierto de "Duas Semicolcheias Invertidas". El grupo portugués de música experimental e improvisación "Duas Semicolcheias Invertidas" actúa hoy, a las 21.00 horas, en el local "Lata de Zinc", en la calle Julián Cañedo. La entrada cuesta 5 euros.

"Degañans", en vivo. El chigre "L'esperteyu" ofrece una actuación en directo del grupo "Degañans", esta tarde, a las 21.30 horas. Forma parte del programa con el que el pub festeja el vigésimo aniversario de su apertura.

Clase de swing. El pub "Perse", en la calle San José, ofrece clases gratuitas de swing, charleston, jazz step y lindy hop, a partir de las 21.00 horas.

"Open Mic", en "La Salvaje". El pub "La Salvaje", en la calle Martínez Vigil, organiza una "Open Mic" -una velada en la que espontáneamente la gente puede cantar, tocar música, hacer monólogos o mostrar cualquier otra habilidad artística-. Hoy, a partir de las 21.00 horas.

Sandra Estrada, en Tierra Astur. Hoy, a partir de las 21.30 horas, en la sidrería Tierra Astur Águila en Colloto, Sandra Estrada y su banda amenizan la espicha. El establecimiento ofrece transporte gratuito entre Oviedo y Colloto con un autobús.

Mesa redonda "Los servicios locales y su clarificación competencial". Ignacio Villaverde, catedrático de Derecho Constitucional; Juan González-Salas, interventor de Administración Local; Fernando García Rubio, profesor titular de Derecho Administrativo y técnico de Administración General de Madrid; Alejandro de Diego, secretario de Administración Local de Avión (Orense); y Ricardo Suárez Argüelles, director General de Administración Local del Principado intervienen hoy a las 19.00 horas en la mesa redonda "Los servicios locales y su clarificación competencial" en el RIDEA (Real Instituto de Estudios Asturianos). La entrada es libre.



Conferencia de la directora de comunicación de Showroomprive. Marta Panera, directora de Comunicación Externa de Showroomprive para España, Portugal e Italia y una de las cuarenta personas por debajo de cuenta años más importantes en España en el campo del ecommerce da una conferencia en el espacio de "co-working" en el centro municipal del talud de La Ería, hoy a las 13.00 horas. La entrada es libre.

Diapositivas sobre Panamá, en Agora. Ignacio Bernardo Jiménez presenta una proyección sobre la comarca Gunayala de Panamá, en el foto cine club Agora, en la calle Cimadevilla, a las 20.00 horas. La entrada es libre.

Proyección sobre la Asturias castreña. El arqueólogo Ángel Villa ofrece una charla proyección "La Asturias castreña: mil años de historia entre murallas", en la sede del Grupo de Montañeros Vetusta, en la calle Viaducto Marquina, a las 20.30 horas. La entrada es libre.

Gijón

IES Rosario de Acuña. A las 18.30 horas de hoy, en el Instituto de Educación Secundaria Rosario de Acuña, se celebrará una mesa redonda con los antiguos directores del citado centro educativo: Ana M. Fernández Bañuelos, Benigno Delmiro Coto, Francisco Alonso Llano y Paulino Matesanz Pérez, dentro de las actividades del XXV Aniversario del IES Rosario de Acuña. La entrada es libre.

Escuela de Arte Dramático. A las 18.30 horas de hoy, en la Escuela Superior de Arte Dramático del Principado (Laboral Ciudad de la Cultura), tendrá lugar una muestra de 3.º de Interpretación con la obra de Samuel Beckett "Final de partida", dirigida por Paco Pardo. La entrada es libre.

Museo del Ferrocarril. En el Museo del Ferrocarril de Asturias, a las 19.00 horas de hoy, la historiadora del arte Mónica García Cueros dará una charla sobre José Eugenio Ribera Dutaste, considerado como el introductor del hormigón armado en España. La entrada es libre.

Charla en El Coto. Blanca María González Blanco, veterinaria titular del centro veterinario Montevil, dará hoy una charla sobre "El gato doméstico y el embarazo. ¿De verdad supone un riesgo?", a las 19.00 horas, en el centro municipal de El Coto. La entrada es libre.

Colegio de La Inmaculada. A las 19.30 horas de hoy, en el colegio de La Inmaculada Concepción, Julio L. Martínez S. J., rector de la Universidad Pontificia de Comillas, dará una conferencia titulada "La crisis de los refugiados y el alma de Europa". La entrada es libre.

Eleuterio Quintanilla. Dentro de las actividades en homenaje a

Eleuterio Quintanilla en el 50.º aniversario de su fallecimiento en el exilio, a partir de las 19.30 horas de hoy, en el centro municipal de La Arena, se proyectarán los filmes de 1937 "Aurora de esperanza", de Antonio Sau Olite, y "¡Nosotros somos así!", de Valentín R. González. La entrada es libre.

Ateneo Jovellanos. El urólogo Ignacio Tamargo Álvarez dará hoy una conferencia titulada "Vigilando esa maldita próstata", a las 19.30 horas, en la sede del Ateneo Jovellanos (centro cultural de Cajastur-Muralla Romana). La entrada es libre.

OSPA. La Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias (OSPA), bajo la dirección de Rossen Milenov, dará hoy un concierto, a las 20.00 horas, en el teatro Jovellanos. La OSPA interpretará "Danzas flamencas", del compositor asturiano Daniel Sánchez Velasco, y "Encantamientos", del finlandés Einojuhani Rautavaara. Las entradas cuestan 20 euros (butaca de patio), 17 euros (entresuelo) y 15 euros (general).

Club LA NUEVA ESPAÑA. A las 20.00 horas de hoy, en la sede del Club LA NUEVA ESPAÑA de Gijón (sala cultural de CajasturMonte de Piedad), Jesús Menéndez Peleáez dará una charla titulada "Álvarez Viña y su legado cervantista". También intervendrá Paz Fernández Felgueroso, exalcaldesa de Gijón. La entrada es libre.

Torrecedo. A las 20.00 horas de hoy, en la sede de la Agrupación Montañera Astur Torrecedo (calle de Joaquín Fernández Acebal, número 4), Ángel Morán Acebal proyectará "Montañas de Madeira". La entrada es libre.

Novela. A las 20.00 horas de hoy, en la librería La Buena Letra (calle de Casimiro Velasco, número 12), tendrá lugar la presentación de la novela "Casual", de Daniel García. El autor estará acompañado en el acto por Venancio Ranz Acevedo. La entrada es libre.

Jazz. El "César Latorre Trío" dará hoy un concierto de jazz, a las 22.30 horas, en el café Plaza Doze (plaza de la Luz). La entrada es libre.

Exposición en El Coto. Desde hoy y hasta el próximo 10 de marzo, en el centro municipal de El Coto, estará abierta al público la exposición "Pinturas, árboles", de Peláez Ribeirona. La entrada es libre.

Las Cuencas

Muestra pictórica en Ciaño. La Casa de los Alberti, en Ciaño, acoge hasta el próximo día 11 de marzo la exposición de pintura "Caminos", de la artista Maryan del Portal. La entrada es libre.

Documental "Siempre guerrillero" en El Entrego. El centro social La Semiente, de El Entre-

go, organiza hoy una proyección del documental "Siempre guerrillero", dirigido por Luis Felipe Capellán, a las 20.00 horas. La entrada es libre.

Proyección de "Langosta" en La Felguera. El ciclo "El cine que Langreo no vio" sigue esta tarde, a las 20.00 horas, en el Nuevo Teatro de La Felguera, con la película griega "Langosta", de Yorgos Lanthimos.

Senderismo en Turón. Dentro de las XVIII Jornadas de senderismo de Turón, a las 20.00 horas de hoy, en el Ateneo de Turón, Alberto Boza dará una conferencia titulada "Asturias por la cordillera Cantábrica en 8 días". La entrada es libre.

Cómic en Pola de Lena. A las 19.00 horas de hoy, en la Casa municipal de Cultura de Pola de Lena, tendrá lugar la presentación del cómic "1934: el cielo por asalto", de Adrián Gutiérrez. La entrada es libre.

Avilés y comarca

Cine en el Niemeyer. En la sala cine del Centro Niemeyer se proyecta hoy, a las 20.00 horas, la película "Crumbs", de Miguel Llansó, en versión original subtitulada al castellano. La entrada cuesta 5 euros.

Conferencia sobre la enseñanza en Llaranes. José Ángel del Río Gondell, estudioso de la historia local, ofrecerá hoy, a las 19.00 horas, en el centro socio cultural de Llaranes, la conferencia "La primera época de la enseñanza en Llaranes". El acto se encuadra en la exposición "Los tubos y la zona deportiva de Llaranes (1954-1960)". La entrada es libre.

Exposición de pintura. En la galería Amaga (calle de José Manuel Pedregal, número 4), se inaugura hoy, a las 19.30 horas, una exposición de pintura del artista Fernando Díaz. La entrada es libre.

Aula Jurídica. Dentro del ciclo de charlas del Aula Jurídica de la Universidad de Oviedo sobre "La vida y las normas. El derecho que (nos) está pasando", hoy interviene el profesor Miguel Presno Linera. Imparte la conferencia titulada "¿Qué es un proceso constituyente?", a las 19.30 horas, en el centro de servicios universitarios (calle de La Ferrería). La entrada es libre.

Charla sobre la cláusula suelo en Illas. Dacio Alonso, presidente de la Unión de Consumidores (UCE) de Asturias, ofrece a las 19.00 horas, en el centro de mayores de Callezueta (Illas), una charla sobre las novedades en las cláusulas suelo y la nueva factura electrónica de la luz. Entrada libre.

Centro

"Perfiles", de Sergio Martínez Vila, en Pola de Siero. El auditorio de Pola de Siero acoge hoy una representación de la obra de teatro "Perfiles", del dramaturgo sieroense Sergio Martínez Vila. La representación comienza a las 20.00 horas. La entrada cuesta 6 euros.

Occidente

Charla en Castropol. El Centro de Dinamización Tecnológica Local de Castropol, ubicado en las antiguas escuelas de Piñera, acoge hoy una charla sobre los peligros de la red. La sesión estará impartida por el inspector jefe de seguridad ciudadana en la Comisaría de Policía Nacional de Lluarca, Juan Carlos Menéndez. Comenzará a las 18.00 horas. La entrada es libre.